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城市居民
收入更加多元化
工薪占可支配收入的

!"#$%

本报讯 !记者 卢文军" 近年来# 郑州市城市
居民收入稳步增长# 消费能力不断增强# 生活水平
和生活质量显著提高$ 市统计局最新统计数据显
示 #
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年市区城市居民家庭人均可支配收入
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居民收入稳步增长

近年来# 我市努力扩大就业和促进再就业# 社
会保障体系建设成效明显# 养老金% 失业保险金%

社会救济金等能够按时足额发放# 居民家庭收入保
持了稳步增长# 收入更加多元化$
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年# 城市居民家庭人均工薪收入为
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元# 比
&((&

年增长
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# 工薪收入占可支配收
入的比重为
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$ 工薪收入为居民家庭的主要收
入来源$
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年市区居民家庭人均经营净收入为
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元# 比
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年增长
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# 占可支配收入的比重
为
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& 人均养老金或离退休金收入为
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比
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年增长
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# 占可支配收入的比重为
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消费能力显著提高
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年市区居民家庭人均消费性支出为
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$ 其中#
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年市区居
民 人 均 食 品 支 出 为
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不难看出# 市区居民生活水平有了很大提高#

膳食结构更趋合理# 在食品方面更讲究营养全面合
理搭配# 消费方式向方便快捷的社会化方向发展$

如今穿着讲究质量和舒适#追求品牌和时尚#体
现个性与修养#由'一衣多季(变为'一季多衣($
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年居民家庭人均衣着类支出
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元#比
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年同期
增长
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$ 其中购买服装支出为
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元# 比
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年增长
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#居民购买服装的平均单价比
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年
高
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#表明购买服装的档次提高$
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金州水务将投资兴建纺织产业园污水处理厂
本报讯!记者 裴其娟"昨日#记者从有

关部门获悉#首家涉足郑州污水处理业的金
州水务有限公司污水处理厂项目选址已获
市规划部门批准#标志着郑州市污水处理行
业市场化运作破冰$

郑州纺织产业园污水处理厂占地
&!./!#*

平方米# 位于须水河西路% 生产路
南#总体规模为

"

万吨
1

日#主要处理纺织产
业园辖区内印染%纺织企业排放的高浓度废

水 $ 由金州水务集团股份有限公司以
2334

模式投资% 河南金州国威环保工程
有限公司总承包建设$

2334

是
25678

!建
设"#
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拥用
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!经营"#
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个英文单词的第一个字母的缩写# 意
为私人合伙或某国际财团融资建设基础产
业项目# 项目建成后# 在规定的期限内拥
有所有权并进行经营# 期满后将项目移交
给政府$

目前# 郑州市已建成运行的五龙口%王
新庄%马头岗

"

大污水处理厂#日处理污水
约

*(

万吨#均为政府投资建设%市市政局下
属单位经营$

由于垃圾正由废品变为资源#除了污水
处理厂建设之外#一些社会资金对郑州的垃
圾处理业也颇感兴趣#某企业意欲投资在金
水区建一个垃圾发电厂#在郑州的垃圾发电
厂业中分一杯羹#相关的政策性补贴%土地

等问题已进入协商阶段$

分析人士认为#吸引社会资金!包括外
资"投资%推行市场化运作建设大型污水处
理厂或垃圾发电厂#将成为市政公用事业的
发展趋势$ 但是#由于污水处理行业的收益
主要来源于收取排污费#考虑到居民的经济
承受能力#短期内污水处理行业难有超额利
润#这意味着大规模商业资本进入的可能性
较小$

如何投资黄金期货
!!!上期所负责人解答黄金期货三大热点问题

新华社记者 任 芳 何雨欣

随着上海期货交易所黄金期货合
约及相关规则征求意见稿的刊登# 业
内对黄金期货的关注度大大提升# 上
期所也表示将尽快推出黄金期货$

那么# 多少钱可以投资黄金期货)

什么人适合投资黄金期货) 上期所相
关负责人

&+

日在中国金融衍生品大会
期间接受了新华社记者专访$

多少钱可以投资黄金期货!

上期所负责人指出# 一些机构提
出的 '三五千元就可炒黄金期货( 其实
是误解$ 在黄金期货合约征求意见稿
中# 合约单位定为

"((

克
1

手$ 于是有
市场人士认为# 假设每克黄金价格为
)*(

元
1

克# 则根据收取的最低保证金
比例

+0

计算#

)

手合约的交易保证金
为

"+*(

元$

这种算法忽视了期货是保证金交
易$ 合约征求意见稿上提到黄金期货
的最低保证金交易为

+0

# 但在合约的
不同时段# 实行的是梯度追加保证金
制度 # 黄金期货保证金最高将达到
&(0

$ 从这个角度计算#

)

手
"((

克合
约的保证金将高达

)(*((

元$

如果进入交割月# 因为黄金期货
合约的交割单位是

"(((

克# 客户的持
仓将会调整为

"(((

克的整倍数# 同时
保证金也相应增加# 因此要维持一张

交割单位的合约需要
)(-*

万元$ 如果
要进行实际交割# 那么以

)*(

元
1

克的
价格计算# 至少需要

,/

万元的资金$

什么人适合投资黄金期货!

这位负责人说 # 从国际市场情况
看 # 机构投资者在期货市场中占绝
对比例 # 普通投资者则主要通过购
买相应理财产品间接地参与 $ 对于
许多理财产品而言 # 为了分散风险 #

期货投资只是资产配置组合中的一
个环节$

这位负责人介绍# 期货是一种风
险管理工具# 期货市场的主要作用是
为企业和机构投资者提供规避风险的
工具$ 交易所形成的期货价格能够比
较真实地反映市场的供需关系及未来
价格变化趋势# 这样形成的价格可以
作为行业定价的基准# 企业可以根据
期货价格信号组织生产经营活动# 通
过期货市场进行套期保值# 锁定成本
或利润$

期货交易采取保证金方式$ 保证
金交易的杠杆作用不仅使盈利放大 #

也同样使亏损成倍放大$ 当亏损发生
时# 由于风险控制不力# 有可能投入
的资金血本无归$

'因此# 期货交易要求投资者掌
握一定程度的专业知识# 有较强的市

场分析能力及风险承受能力$( 这位负
责人说$

黄金期货上市准备如何!

'投资者教育# 尤其是风险教育
是目前推出黄金期货的重点$( 这位负
责人说# 上期所拟针对不同类型的投
资者开展多层次% 有针对性的培训活
动# 例如采取分析师培训% 全国巡讲
等形式# 使投资者掌握黄金期货的基
本原理和交易方式# 了解黄金期货的
有关合约% 交易规则# 熟悉黄金期货
的风险特性和控制手段$

'我们希望通过风险教育进一步
提高投资者的风险意识和风险防范能
力# 保护投资者利益# 也希望期货公司
帮助投资者正确地理解期货市场和黄金
期货# 增强风险意识$( 这位负责人说$

这位负责人介绍# 黄金期货的合
约及相关规则向社会公开征求意见后#

收到许多反馈意见$ 根据各方面的意
见和建议# 从当前市场实际出发# 为
更好地控制风险# 上期所将对合约交
易单位% 风险控制管理办法等方面做
相应调整和完善# 在确保平稳和安全
的基础上# 尽快推出黄金期货$

同时# 上期所将以黄金期货上市
为契机 # 大力发展中国贵金属期货
市场$
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成 燕
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月
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日 ! 来自陕西 " 河南 "

湖北" 浙江" 山西五省的
))

家炎黄景

区在郑成立全国炎黄景区联谊会! 正

式缔结合作发展 #同盟 $% 此举标志

着国内主要炎黄景区首次由竞争走向

竞合&

曾几何时! 在寻根拜祖热潮的推

动下 ! 全国多个地区纷纷推出拜祖 '

祭祖游! 造成国内炎黄旅游景区 (乱

马纷争$& 如何有效整合利用国内炎黄

旅游资源! 打造全国炎黄景区合作发

展的共赢平台) 不久前! 郑州黄河风

景名胜区与陕西黄帝陵' 新郑黄帝故

里' 新密黄帝宫联合倡导成立 (全国

炎黄景区联谊会$! 受到国内多家炎黄

景区的积极响应& 上周末! 包括陕西

黄帝陵' 新郑黄帝故里' 新密黄帝宫

等在内的国内
))

家炎黄景区首次在黄

河风景名胜区同盟山下 (结盟$& 姑且

不说这种 (联合体$ 能走多远! 单就

其初衷来看!

))

家炎黄景区负责人能

开天辟地头一次挽起手来! 开起 (圆

桌会议$! 就具有里程碑意义&

从旅游产品开发及发展大旅游角

度来看! 国内炎黄景区能从竞争走向

竞合! 将有力助推中国寻根拜祖游根

植全球华人心灵深处& 正如全国炎黄

景区联谊会会长' 郑州黄河风景名胜

区管委会主任雒国栋所言 ! 未来很长

一段时间 ! 寻根拜祖游都将是吸引

入境游的一大热点 ! 若能借助 (联

谊会 $ 这一新平台有效整合炎黄旅

游资源 ! 串联国内炎黄游游线路 !

集中向海内外推介 ! 将有力拓展中

国寻根拜祖游的国际市场 & 真的希

望 ! 不用太久 ! 我们就能看到一个

个跨区域寻根拜祖游产品闪亮登场 !

中国寻 根 拜 祖 游 旅 游 产 品 不 再 是

(一盘散沙 $&

不让股东查账
一公司惹官司
法院认定股东享有知情权

新华社上海
)(

月
&*

日电 上海紫中公司股东
洪先生要求了解本公司的财务 # 却遭到公司拒
绝$ 洪先生为此将公司告上法庭$ 日前# 上海市
闵行区人民法院作出一审判决# 要求紫中公司提
供相关财务会计报告和会计账簿# 供洪先生复制
和查阅$

洪先生是紫中公司股东# 另一股东刘先生负
责管理公司的全部事务 $

&((!

年
/

月
))

日 # 洪
先生致函刘先生要求停止合作 $

&((+

年
!

月
+

日# 洪先生又发函# 称发现紫中公司财务管理混
乱# 同时又涉及较大金额的诉讼$ 为此# 洪先生
将紫中公司告上法庭诉称 # 为维护股东合法权
益 # 请求复制紫中公司

&((,

年
&

月至
&((+

年
+

月的财务会计报告并查阅紫中公司同期的财务会
计账簿$

紫中公司辩称 # 由于紫中公司的三股东在
&((!

年
/

月一致同意停止经营# 所以不存在
&((!

年
/

月到
&((+

年
+

月的财务会计报告和账册 $

洪先生没有任何有效证据能够证明 '公司财务管
理混乱 ($ 紫中公司认为 # 洪先生要求查阅会计
账目的目的是不正当的# 故不同意洪先生的诉讼
请求$

法院认为# 根据公司法规定# 股东有权查阅%

复制公司财务会计报告$ 公司法又规定# 股东要求
查阅公司会计账簿的# 应当向公司提出书面请求#

说明目的$ 公司有合理根据认为股东查阅会计账簿
有不正当目的# 可能损害公司合法利益的# 可以拒
绝提供查阅$ 在本案中# 紫中公司未能证明洪先生
查阅会计账簿的目的不正当# 故洪先生的诉讼请求
应予以支持$

汽车衍生品受青睐
本报讯 !记者 王影" 汽车影院% 汽车俱乐部%

汽车杂志% 汽车美容**随着私人拥有汽车量的急
剧增多# 汽车衍生品也日益受到青睐$

汽车影院是外国电影中常出现的镜头# 如今#

我市也出现了全省第一家汽车影院# 一些时尚的私
家车主有幸享受到了这种娱乐舶来品 & 近几年 #

汽车俱乐部在我市发展迅速# 街头随处可见私家
车上贴着各个汽车俱乐部的标志# 汽车俱乐部的
会员不仅又多了一种新的交友方式# 而且可以享
受到汽车俱乐部提供的优质服务& 报摊上的汽车
杂志忽然变得琳琅满目# 我市也出版了全省第一
家汽车杂志$

'自从有了爱车后# 生活变得更加丰富了$(

刚和汽车俱乐部会员一同自驾游回来的市民郭先
生# 脸上洋溢着灿烂的笑容# 汽车俱乐部举办的自
驾游活动# 不仅让他享受到了自驾的快乐# 而且让
他认识了不少兴趣相投的朋友$

三峡库区新增
一座长江大桥

)(

月
&*

日# 重庆涪陵区李渡长江大桥正式通车$ 该桥全长
*&&

米% 双向四车道$ 从此# 三峡库区又

增加了一座长江大桥$ 图为当地数万群众纷纷走上大桥观看通车盛况$ 新华社发

宜兴举办中外陶艺展

)(

月
&+

日# &

&((+

金秋陶都宜兴中外陶艺展'

在位于江苏省宜兴市的无锡工艺职业技术学院美术

馆开幕$ 展出中国陶艺作品
"((

多件 (套") 以及

来自韩% 日% 美% 法等国家的
,(

余件 (套* 陶艺

作品$ 现代陶艺作品成为这次展览的主流$

新华社发

康定机场成功试飞

)(

月
&*

日) 海拔世界第二高的四川康定机场

成功试飞$ 这次试飞成功结束了四川甘孜藏族自治

州没有民用航空的历史$ 康定机场设计年旅客吞吐

量为
""

万人次) 货邮运量为
).*(

吨$

新华社发

藤条灯艺 环保又时尚

)(

月
&+

日) 安徽省淮北市一商店工作人员在

展示用藤条制作的镂空装饰灯$ 这种藤条制作的灯

既环保又时尚)颇受消费者青睐$ 新华社发

经济与法

透过数据看郑州


